

Mülheimer Schulleitungen vereint gegen Rassismus

20.03.2024 11:07



Fremdenfeindlichkeit und Rassismus nehmen weltweit zu und bedrohen Frieden und Demokratie in vielen Ländern. Auf Initiative der Mülheimer Gymnasien wurde der 21. März, der „Internationale Tag gegen Rassismus“, zum Anlass genommen, dass sich die Mülheimer Schulen gemeinsam mit der Bezirksschüler:innenvertretung und der Stadt hinter die Grundsätze der „Mülheimer Erklärung gegen Rassismus“ stellen und somit ein starkes Zeichen für Demokratie, Toleranz und Vielfalt setzen. Auch die Luisenschule hat sich an der Aktion beteiligt und positioniert sich klar gegen jede Form der Ausgrenzung.